

Alberto María Carreño.

Apartado Núm. 912.

México, D. F.

Carreño, Alberto Celario 108

1

México, Marzo 23 de 1921.

Srta. Angélica Palma

Miraflores, Lima.

Mi distinguida y buena amiga:

Nuestro común amigo el Sr. Lic. D. José López Portillo y Rojas me acaba de informar que Ud. le ha dicho que no ha vuelto a recibir noticias mías, y esto me hace pensar que algún correo, por lo menos, anduvo mal, pues en Enero dí respuesta a su amable cartita del mes anterior.

La circunstancia, además, de que en dicha cartita Ud. no hiciera mención de algún pequeño libro que le remití - mis "Cartas de Viaje" - me hizo preguntarle entonces si tal libro no había llegado a sus manos y ahora me parece que libro y carta sufrieron extravío.

Envío a Ud., pues, nuevamente mis "Cartas de Viaje" y voy a permitirme agregar un ejemplar para sus hermanos D. Clemente y D. Ricardo; toda vez que especialmente el último es posible que halle algunas de mis observaciones justificadas, al regresar de los Estados Unidos.

Voy a remitirle a Ud. también un último folleto que he publicado, referente al Licenciado Joaquín D. Casasus, y con este motivo le ruego me diga si el Ateneo de Lima sigue funcionando, pues recuerdo que D. Joaquín siempre acostumbraba enviarles sus trabajos y a mí me sería grato mandarles ahora este folleto conmemorativo de sus excelencias intelectuales y morales.

Casi en toda ocasión en que nos reunimos el Sr. Sosa o el Sr. López Portillo y yo hacemos muy gratos recuerdos de Ud. y ce-

CO-AP1
CAJ. 1
DOC. 98
FOL. 2

Alberto María Carreño.

Apartado Núm. 912.

México, D. F.

A.P...2.

Carreño, Alberto María

2

lebramos con entusiasmo sus triunfos y sus talentos. Puede Ud. estar segura de que tiene en nosotros tres sinceros admiradores.

No sé si el Sr. López Portillo transmitiría a Ud. una noticia que le dí la víspera de que le escribiera: Supe de muy buena fuente, que el Sr. Lic. D. Antonio Caso, Director de la Facultad de Altos Estudios en nuestra Universidad Nacional, había sido designado para llevar la representación de México ante el Gobierno del Perú.

A nuestro amigo le fué singularmente grata la noticia, porque según me informó, precisamente en alguna carta de Ud., no sé si la última, le llamaba Ud. la atención acerca de la circunstancia de que no hubiera sido designado algún representante mexicano ante el importantísimo país de Ud.

Por cierto, que estoy seguro ^{de} que la personalidad del Sr. Caso ha de serles agradable; es un intelectual de muy buena cepa, un orador notable, y persona de relevantes cualidades.

Aun cuando él no me ha autorizado, naturalmente, para que yo divulgue la noticia, sí puedo asegurarle a Ud. que me la ha confirmado personalmente. Es posible que en términos de un mes a seis semanas, emprenda el viaje.

Entretanto, y suplicando a Ud. se sirva saludar en mi nombre a sus señores hermanos, me repito con la estimación de siempre,
su atento amigo y admirador muy devoto.

Alberto María Carreño